



街かど Flash news of the street corner

フラッシュニュース



8月 6日

こども議場探検



子どもたちが 議会の仕組み学び 議員や市長に質問

議会の仕組みなどを子どもたちに知ってもらおうと開催され、11人の小学生が参加しました。

議会の説明を受けた後、普段なかなか入れない場所を見学。議場では初の大声コンテストが開催され、子どもたちが平和について叫んだ後、市議会議員や市長にこみ集積場はなせ川の近くなどにあるのですか?などを質問していました。

8月 6日

平和を誓うつどい



300人が参列 原爆投下日に黙とう 平和祈る折鶴捧げ

市民運動公園・平和の広場で開催され、遺族や地域住民など約300人が参列しました。

参加者らは平和の祈り像、被爆石、被爆2世柿の木を前に次々と黙鶴立命館守山中学校の浅田幸美さんが「戦争経験者の話を直接聞き後世に伝えることができる最後の世代として、責任をもって世界の平和を心から願うことを誓います」と述べました。

8月 8日

夏休み環境教室



食事や映像、体験学習を通じて 環境について学ぶ

外来魚やホタルなど、興味のあるテーマをきっかけに環境について楽しく学んでもらおうと、今回初めて市民ホールで実施しました。外来魚、ホタル、地球温暖化、琵琶湖のこみ真珠、オオバナミスキンバイの各教室で環境を守るために取り組んでいることを学んだり、琵琶湖の魚教室や菜の花お菓子教室で料理を楽しんだりしていました。

8月 3~7日

書家 連山 昂太 二十歳の軌跡展



難病を乗り越え 渾身の書を来場者の前で披露

3歳のときに筋力が低下する難病を発症しながらも、それを乗り越え数々の展覧会で活躍する市内在住の書家連山昂太の二十歳の軌跡展覧会が市立図書館で行われました。

4日と7日にはピアノストの浅川裕子さんの演奏をバックに本人がその場で書を書き上げるパフォーマンスを披露。「夢」「愛」の文字を力強く書き上げ、会場を感動で包んでいました。

(広報もりやまは 右記施設に設置) 市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブンイレブン(一部店舗)などに設置しています。スマートフォンアプリでもご覧いただけます。

マチイロ

「マチイロ」アプリをインストール

ここからアクセス

ちいき本棚

「Sidebooks」アプリをインストールし、「ちいき本棚」を選択

ここからアクセス

※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

守山ニュース

「守山ニュース」びわ湖放送 毎月第1・3金曜日放送中

「ひよっこりはんと巡る日本遺産スペシャル!」
9月6日(金) 18:45~18:55
「ひよっこりはんと巡る日本遺産スペシャル!」(再放送)
20日(金) 18:45~18:55

